



四季が丘中学校だより

# 四季の心

第9号

令和2年12月9日

2年生が修学旅で多くを学んできました。

11月10日より2泊3日の日程で、2年生が京都・大阪への修学旅行へ行ってきました。

初日の京都では、貴重な和文化を体験しました。京都伝統工芸体験では、漆工芸、金銀系細工、京扇子の絵付けを行い、精緻なものづくりを実感しました。座禅体験では姿勢を正し、心を空っぽにした15分でした。また、ホテルではよしとLIVEで漫才を鑑賞し、楽しい時間を過ごしました。

2日目は京都班別自主研修でした。どの班もしっかり計画を立てていたため、スムーズに様々な場所を訪問することができました。タクシーの運転手さんが訪問場所で親切に説明していただき、京都の魅力をしっかりと学ぶことができました。交通渋滞もなく、予定より早く進んだ班は、自分たちで予定を修正するなど、時間を有効に使いました。研修前の目標の「どうすればいいですか。」と聞くのではなく、「こうしたいと思います。」と自分たちで的確に判断し行動することができており、大きく成長してくれました。

最終日はUSJでいろいろなアトラクションを思いっきり楽しんだり、キャラクターのかぶりものをかぶって楽しみました。



また、感染防止対策については、早くから旅行業者や関係者との打ち合わせを行い、マスクの着用やこまめな消毒、食事の際の対面にならない工夫、班別自主研修を公共交通機関からタクシー研修への変更等、できる限りのことを行い、生徒一人一人が感染防止を意識し、それぞれの活動をしっかり行ってくれました。

3日間を通して、生徒達は声を掛け合いながら、今何をすべきか判断して行動してくれました。また、いろいろな場面で意見を交流したり協力したりすることでさらに絆を深めることができました。生徒達が大きく成長した修学旅行となりました。

保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染の心配される中、ご理解いただき、修学旅行に送り出していただきましたことに心より感謝申し上げます。また、関係者の皆様にはこれまでにない様々な感染防止対策をとっていただき、安心・安全な修学旅行が実施できましたことに厚くお礼申し上げます。



## 四季中クリーンで地域の絆がつよまりました。

11月30日に、四季が丘中学校の1、2年生と四季が丘小学校、宮園小学校の6年生が合同で地域の清掃活動「四季中クリーン」を行いました。活動は中学2年生がリーダーとなり、縦割りグループで割り当てられた場所の落ち葉を集めました。

グループでは最初に自己紹介を行い、活動が進むにつれて会話も弾みました。落ち葉がとても多く、ごみ袋がすぐにいっぱいになり、何度も拾い上げている姿に感心しました。サポート隊の皆様もありがとうございました。



## 3年生クラスマッチ、チームで協力し、大いに盛り上がりました。

11月27日に、3年生のクラスマッチが開催されました。本年度は体育祭が実施できませんでしたが、それに代わる体育的な行事として、グループ対抗のバドミントン大会を実施し、みんな笑顔で、時に真剣にシャトルを追いかけていました。体育委員が大会の準備運営を担い、自分たちの手で行事をやり遂げてくれました。



## 生徒会役員立ち合い演説会・選挙が行われ、次代へバトンが渡されます。

12月4日(木)に、生徒会役員立会演説会と選挙が行われました。今年は感染防止のために、体育館での演説会ではなく、学年ごとに多目的ホールに集合し、各立候補者及び応援者の演説を聞き、各教室に戻って投票をしました。「先輩たちの姿にあこがれて立候補しました。」「いまよりもっと楽しいと思える学校にしたい。」など、力強い演説をしてくれました。

現在、各専門委員長の立候補を募り、組閣をしているところです。正式には委員長を含めて承認となりますので、その時に改めて新しい生徒会執行部を紹介します。



## FMはつかいち「夢プラン」で学校のアピールをしました。

11月27日(金)に、FMはつかいちの「夢プラン」という番組に、現在の生徒会執行部9名が出演し、四季中の取組やそれぞれの夢を語ってくれました。とくに、今年度苦勞しながら四季中ラジオやあいさつ運動等を盛り上げたことをしっかりアピールしてくれました。

